

#BADEN-WÜRTTEMBERG 20. September 2018

Oktoberfest-Stimmung beim Aktionstag bei DB Netz und DB Regio Rhein Neckar

Zu einem fast schon traditionellen gemeinsamen Aktionstag haben die Betriebsgruppen der DB Regio Rhein Neckar und die der DB Netz am Mittwoch nach Ludwigshafen/Rhein eingeladen.



Mit von der Partie waren die EVG Geschäftsstelle Karlsruhe, die GUV/FAKULTA, die DEVK, der Fonds soziale Sicherung und die BAHN-BKK und nicht zu vergessen die Stiftungsfamilie BSW & EWH. Mit dabei war auch unsere Physiotherapeutin, die einigen Kollegen eine kurze physiotherapeutische Massage hat zukommen lassen und für echte Entspannung gesorgt hat.

Natürlich war auch für das leibliche Wohl gesorgt. Neben Bock- und Rindswürsten, Schaumküsen aus der Pfalz und einer reichhaltigen Auswahl an Getränken, konnten sich die Kolleginnen und Kollegen auch über die Leistungen der Sozialpartner informieren.

Bei strahlendem Sonnenschein und bestem Wetter war der Andrang sehr groß und unsere Helfer hatten alle Hände voll zu tun, die anwesenden Kolleginnen und Kollegen satt zu bekommen. Wir sehen uns wieder - im kommenden Jahr in Ludwigshafen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)